
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Watt ist die  am Meer,

die jeden Tag durch die Flut zweimal unter Wasser liegt.

Bei Flut wird das  also zum Meeresgrund.

Zweimal am Tag, bei Ebbe, liegt sie an der Luft.

Dann kann man durch das Watt gehen.

Dieser  findet ungefähr

alle sechs Stunden statt.

In Deutschland findet man Watt an der Nordsee.

Auch an den  von Dänemark

und den Niederlanden gibt es Watt.

Wenn man das Watt und die 

drum herum meint, spricht man vom Wattenmeer.

Im Wattenmeer leben viele Pflanzen und ,

die nur hier leben.

Sie haben sich gut an den Wechsel von Wasser und Luft angepasst.

Das Watt ist für die  so wichtig,

dass es fast vollständig unter Naturschutz steht.

Pflanzen und  sollen geschützt sein.

Darum ist genau geregelt, was Menschen dort tun dürfen

und was nicht.
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